

# Großes Treffen der Modellbahn-Freunde



Gut angekommen ist die Modelleisenbahn-Börse in der Paul-Metz-Halle in Zirndorf. 35 Aussteller präsentierten Eisenbahnen, Modellautos, Autorennbahnen und Zubehör aller bekannten Hersteller. Von der Krise in der Branche war nicht viel zu spüren. „Das Interesse an Modellbahnen ist ungebrochen“, so Helmut Kletzander, Vorsitzender des Vereins Zirn-

dorfer Eisenbahn Freunde. Insgesamt kamen etwa 300 Besucher zum Schauen, Kaufen oder Tauschen. Hauptattraktionen der Börse waren die funkgesteuerte Playmobil-Bahn, das Faller Car System mit vorgefertigten Straßenelementen aus Holz sowie das Sondermodell zum Eisenbahnjubiläum der Firma Modellbahn Ammon aus Fürth. sas/Foto: Axmann